

PAMPLONA / La lectura colectiva de Asnabi deleitó con relatos a los asistentes a la Feria del Libro

Pamplona. La Feria del Libro de Pamplona acogió ayer a mediodía la lectura colectiva de la Asociación Navarra de Bibliotecarios (Asnabi). Durante aproximadamente una hora, subieron a la carpa habilitada en la plaza del Castillo alrededor de 25 personas, que deleitaron a los asistentes y paseantes curiosos con lecturas muy diversas. Este año, las escogidas para la ocasión por Asnabi, asociación que preside Asun Maestro, fueron concretamente de cuentos con temáticas relacionadas con los libros como objeto o la literatura en general.